



ドラゴンカヌーを建造された山崎さん



ドラゴンカヌーの旅立ちを祝い、餅投げも行われました。

ドラゴンカヌーは  
「カワセミ2号」と命名

# SUSAKI NEWS

広報マハントボート



—すさきニュース—

## ドラゴンカヌー寄贈式

元・須崎工業高校教諭の山崎吉広さんが建造したドラゴンカヌーが、千葉県栄町のNPO法人「ドラゴンカヌーさかえ」に寄贈されました。贈られるドラゴンカヌーは、今回で2艇目になり、寄贈式では山崎さんは「1号は寂しい船出でしたが、2号は多くの皆さんに見送られ幸せです。多くの方が協力してくれたからこそ、心のこもったドラゴンカヌーになりました。栄町で活躍してもらうことを願っています」と述べられました。

今後、このドラゴンカヌーは利根川と印旛沼をつなぐ長門川とその支流の将監川で体験乗船用として運行されます。

3/25



子どもたちに丁寧に指導する市原選手

## 市原誉昭・川原永光・中島孝選手による フットサル教室開催

フットサルの全国リーグ「Fリーグ」で戦っている現役のFリーガーの市原誉昭選手（湘南ベルマーレ）、川原永光選手（名古屋オーシャンズ）、中島孝選手（バルドラール浦安）をコーチに招いたフットサル教室がNPO法人すさきスポーツクラブ主催で開催されました。

市内外から約40名の小学生が参加し、一流のコーチと楽しみながらフットサルの練習に取り組みました。

日本代表のゴレイロ（キバ）川原選手は、「(練習で小学生に何点かゴールされたので)今度は止められるように練習してきます。みんなは僕から点が取れるように練習してください」と最後にあいさつをされました。



日本代表・川原選手の  
壁は厚い



中島選手の華麗なテクニックには会場  
から感嘆の声が上りました

3/31

川原選手は教室の前日に市長を表敬訪問。須崎市と縁があり、オフシーズンには野見湾などで釣りを楽しむとのこと。